

**30 años ¡PCN Contra viento y marea!**

**21 DE JUNIO DE 2024**

## **COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA**

### **LANZAMIENTO Y MOVILIZACIÓN DE LA COORDINADORA REGIONAL POR LA PAZ, LA VIDA Y EL TERRITORIO EN LA REGIÓN DEL MAGDALENA MEDIO**

El 4 de junio de 2024, se llevó a cabo en Barrancabermeja, el lanzamiento de la **Coordinadora Regional por la Paz, la Vida y el Territorio del Magdalena Medio**, con la participación de diferentes organizaciones sociales; en esta asamblea se reconoció la importancia de unir fuerzas para alzar la voz y hacer las denuncias contra la oleada paramilitar que viene flagelando nuestros territorios.

**Las exigencias son claras:** se necesitan garantías para la permanencia en los territorios, el desmonte paramilitar no da espera, los asesinatos a lideresas y líderes sociales no pueden seguir en la impunidad y, las violencias que se están viviendo no pueden continuar en el silencio.

El 5 de junio la cita fue en el emblemático **parque Camilo Torres Restrepo**; desde ahí inició la movilización que acompañó la toma de la refinería de Barrancabermeja por parte de los sindicatos obreros con la solidaridad de las demás organizaciones sociales; allí también se alzó la voz exigiendo a **ECOPETROL S.A.** que comparezca ante la justicia por la financiación brindada a grupos paramilitares.

Fue una jornada de dos días que deja bases en la construcción del camino hacia el cambio.

Desde el **PCN Magdalena Medio** saludamos estas iniciativas y resaltamos la importancia de la actividad divulgativa realizada por la **Unión Sindical Obrera – USO**, en dos plantas de la refinería de Barrancabermeja con la solidaridad de las demás organizaciones sociales de esta coordinadora.

**Barrancabermeja – Territorio Región del Magdalena Medio.**